

Rugby à XV : c'est reparti au RCAGR



Il y avait du monde sur la pelouse pour la reprise du RCAGR (Rugby Club Les Angles Gard Rhodanien). Photos Le DL/R.D.



Une partie du staff avec le président Alain Sanciaume.

C'est reparti au RCAGR (Rugby Club Les Angles Gard Rhodanien). Avec un groupe nombreux et de qualité, vingt-quatre arrivées compensant largement les douze départs.

Il faut remettre les mécaniques en train, et comme l'a souligné Alain Sanciaume en charge de l'entraînement avec Philippe Bordesouilles, tandis que la B sera sous la direction du duo

Héry-Piraube. « On ne va pas se claquer là... ».

La reprise a donc été en mode "lento", un peu moins de deux heures divisées en quatre ateliers où chacun put s'exprimer dans la bonne humeur mais non sans sueur.

Le défi est lancé

Accueillant l'effectif senior, un peu plus tôt, le président Christian Sanciaume avait fait part de son optimisme : « Tous les voyants sont au vert, et j'espère que le Covid-19 va nous oublier un peu... Notre ambition, c'est de qualifier les deux équipes et je compte pour y arriver sur votre sérieux et votre assiduité... »

Compte tenu de la qualité du recrutement et du bon état des finances, Alain regretterait presque d'avoir refusé la proposition de montée en Fédérale 2, mais tant pis : « Mieux vaut quand même l'obtenir sur le terrain ».

Le défi est lancé. Trois matches amicaux contre Ampuis, Alès et la Salanque, tous de Fédérale 3 sont prévus, à des dates encore non fixées. De quoi bien préparer l'entrée en matière en championnat face à Aubagne, à Arles puis contre Aix. On se mettra tout de suite dans le bain !

Le groupe se retrouvera pour le moment une fois par semaine, le vendredi.

Ils arrivent : Philippe Bordesouilles (entraîneur des avants de l'équipe première), Olivier Faceries, Châteaurenard (2^e ligne), Laurent Aubenas, Bédarride (arrière, ailier), Thomas Auguste, Nîmes (pilier), Romain Barriol, Bédarride (3^e ligne), Jean-Baptiste Pigeaud, Cavaillon (pilier talonneur), Rezhann Nsar-Bianchi, Suresnes, Pillier (2^e ligne), Bastien Deurrieu, RC Noves/Eyragues (pilier), Kevin Velaine, Aix UC (ailier), Mathias Reyre, Uzès (trois-quarts centre - retour club), Imor Combeau, Uzès (centre, ailier), Charly Didier, Châteaurenard (demi-de-mêlée).